

Der freche Turmfalke

Der Direktor des Dresdner Zoos war Professor Ullrich. Er hat diese Geschichte erzählt:

Zwei Jungen bringen einen jungen Turmfalke in den Zoo. Er hat ein Bein gebrochen.

Ein Tierpfleger pflegt den Vogel. Das Bein ist bald geheilt. Der Turmfalke ist nun zahm und fliegt frei im Zoo umher. Der Tierpfleger nennt ihn „Seppel“.

Einmal sitzt ein Gast vor der Zoogaststätte. Er bestellt eine Bockwurst. Der Kellner stellt den Teller auf den Tisch. Der Gast dreht sich um und bezahlt. Dann will er essen. Aber wo ist die Bockwurst? Der Gast und der Kellner suchen und schimpfen. Die Bockwurst ist verschwunden.

Die Köchin steht in der Küche und schneidet Speck. Plötzlich fliegt etwas am Fenster vorbei. Die Köchin geht zum Fenster. Da sitzt Seppel auf dem Baum und frisst eine Bockwurst.

Der Turmfalke Seppel war also der Dieb. Nun darf er nicht mehr frei fliegen. Er kommt in den großen Flugkäfig.



illustriert von Werner Klemke